

Weder Gott noch Teufel

Von Yanthara

Prolog: The beginning

Ein Wesen des Himmels geboren auf Erden. Ein Wesen der Unterwelt geboren auf Erden. Sie sollten zusammen finden und ein ideales Reich gründen, in dem weder Gott noch Teufel existieren. Die Eltern der beiden Wesen wurden getötet wegen Verrats! Angeblich sollten sie den Herrscher der Welten verraten haben.

Der Engel und der Dämon wurden adoptiert, aber leider nicht von der gleichen Familie. Die Beiden lernten sich jedoch im Kindergarten kennen. Der Engel hatte lange, blonde Haare und blaue, leuchtende, freundliche Augen. Sie schaute immer glücklich aus, egal wie schlecht es ihr ging. Sie hieß Emily und trug gern Kleider. Der Dämon war ein ganzes Stück kleiner als Emily, er hatte dunkle braune Haare, seine Augen waren ebenfalls dunkel. Er trug am liebsten Latzhosen und liebte Fußball über alles. Er schaute meistens ziemlich grimmig drein. Die Menschen nannten den Dämon Conan. Er hatte auf seinen Rücken ein riesiges Mal, das den Schwingen eines Dämons ähnelte.